

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bab IV maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil uji secara parsial menunjukkan bahwa variabel financial technology (fintech) mempunyai  $t_{hitung}$  sebesar 5,053 dan  $t_{tabel} = 1,985$  atau  $t_{hitung} > t_{tabel}$  sehingga  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Financial technology berpengaruh terhadap keputusan menggunakan pinjaman online Spinjam pada masyarakat Jepara. *Fintech* hadir di tengah masyarakat sebagai salah alternatif yang menghadirkan pilihan untuk mengakses layanan jasa keuangan termasuk pinjaman *online*, tidak hanya dengan efektif, tetapi juga praktis dan ekonomis karena bisa diakses dimana saja dan kapan saja. Keberadaan *fintech* juga dapat menjangkau masyarakat yang tidak dapat dijangkau oleh perbankan konvensional biasa.
2. Hasil uji secara parsial menunjukkan bahwa variabel pengetahuan riba mempunyai  $t_{hitung}$  sebesar 0,869 dengan  $t_{tabel} 1,985$  atau  $t_{hitung} < t_{tabel}$ . Maka dapat disimpulkan bahwa pengetahuan riba tidak berpengaruh terhadap keputusan menggunakan pinjaman *online* Spinjam. Masyarakat Jepara yang mayoritas penduduknya beragama Islam dan tahu tentang riba, tetapi masih belum bisa untuk mengaplikasikan pengetahuan tersebut dengan kehidupan sehari-hari.

### B. Saran

Saran yang ditampilkan peneliti berdasarkan pada hasil tugas akhir penelitian yang dilakukan antara lain:

1. Bagi masyarakat semakin menyadari pentingnya fungsi, manfaat, dan kegunaan *financial technology* dalam mendorong efisiensi dalam sistem keuangan. Selain itu dengan menggunakan *financial technology* juga akan membantu meningkatkan layanan keuangan di Indonesia
2. Masyarakat memahami jika riba adalah perkara yang haram dan sangat dibenci oleh Allah SWT. Penulis berharap masyarakat di Kabupaten Jepara mengimplementasikan pengetahuan akan bahaya riba dalam kehidupan sehari-hari dan kedepannya lebih bijak ketika akan mengajukan pinjaman.